

Bateo de Ayala encauzó nocaut de Centrales: 13-2 ante Orientales



La Habana, 28 abr (ACN) El torpedero Alexander Ayala le pegó sin medida a la pelota, y fue pieza clave en el nocaut de 13-2 propinado por Centrales a Orientales, al iniciarse la cuarta subserie de la Serie Especial de Béisbol, preparatoria para los Juegos Centrocaribeños de Barranquilla.

Ayala, ubicado por el mentor Roger Machado como tercer bate en la alineación, no pudo ser puesto out en todo el partido, ya que conectó de 4-4, incluidos dos jonrones y un doblete, válidos para impulsar cuatro carreras y anotar similar cantidad.

Los alumnos de Machado le dieron 14 imparables a tres lanzadores de Orientales, la mitad de ellos extra bases, ya que rubricaron cuatro biangulares y otro cuadrangular, al aval del experimentado Frederick Cepeda. El nocaut fue en ocho entradas.

Por los del oriente, el zurdo Leandro Martínez - a la postre perdedor-, se encaramó en la lomita del estadio Latinoamericano y soportó la friolera de siete hits en apenas 4.2 entradas, en las

cuales otorgó tres bases por bolas y admitió seis carreras limpias.

Pero los relevistas también fueron castigados severamente. Yoandry Cruz tiró 2.1 innings y le pegaron cinco imparables, en tanto Liomil González picheó un episodio y permitió dos sencillos.

La victoria fue al aval de Alain Sánchez, a quien los orientales también le pegaron fuerte, pues admitió seis hits en cuatro capítulos y le hicieron dos limpias.

Guillermo Avilés y Yefferson Delgado, fueron los mejores con el madero en ristre por los derrotados, ya

que se fueron de 4-2.

Luego de este resultado, Orientales sigue al frente de la tabla de posiciones en esta serie triangular, con balance de seis victorias y cuatro derrotas, seguido por Occidentales (5-5) y Centrales (5-7).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/161008-bateo-de-ayala-encauzo-nocaut-de-centrales-13-2-ante-orientales>



Radio Habana Cuba